
令和４年第３回 曽於市議会定例会 

 

一般質問通告一覧表 

 

質問者 【通告第９】  山中 雅人 議員 

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１ 鹿屋航空基

地への米空軍

無人偵察機Ｍ

Ｑ９一時展開

計画について 
 
 
 
 
 
 
 
 
２ ハラスメン

ト防止条例に

ついて（条例

が可決の時） 
 
 
 
 
 
 
３ マイナンバ

ーカードの普

及促進策につ

いて 
 

① 市長は，米空軍無人偵察機の一時展開計画に関する

アンケートで計画に反対を表明され，「日本が何らか

の形で戦争に巻き込まれる可能性がある」と指摘され

ているが，なぜ日本が戦争に巻き込まれると認識して

いるのか，その具体的な理由を伺います。 

 

② 計画反対の意思表示を行う前に，副市長を始めとし

た執行部内で打合せを行ったのか伺います。 

 

③ 鹿屋市長は，周辺自治体に説明会の実施を検討され

ているが，曽於市での対応状況について伺います。 

 

 

① この条例では，ハラスメントをセクハラ・パワハラ

など４つの類型に分けて定義しているが，それぞれ過

去10年間におけるハラスメントの発生件数とその分

類について伺います。 

 

② この条例は，令和２年度の職員向けの規程と比較

し，必要な研修の実施が義務として盛り込まれてい

る。実施予定の研修とはどのようなものか伺います。 

 

 

① 曽於市のマイナンバーカード普及率は，令和４年時

点で37.2％と全国平均の44％に比べて遅れているが，

その原因について伺います。 

 

② 総務省は，来年度の地方交付税の算出額に自治体の

マイナンバーカードの交付状況を反映するとしてお

り，交付率向上は喫緊の課題であるが，本市の取組状

況について伺います。 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 



令和４年第３回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第10】 今鶴 治信 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 高岡小学校

イチョウ枝落

下事故につい

て

２ 市長の政治

姿勢について

３ シルバー人

材センターに

ついて

４ 農業資材高

騰対策につい

て

① 事故原因の究明について伺います。

② 市内小・中学校の樹木の安全性について伺います。

① 鹿屋市の米空軍無人偵察機の一時展開計画に関す

るアンケート調査の真意について伺います。

① 市の年間委託料の総額について伺います。（過去３

年度分）

② ①の内訳（上位５つ）について伺います。（過去３年

度分）

③ 令和４年７月末現在の会員登録者数について伺い

ます。

① 現在，飼料・肥料等が円安・ウクライナ情勢等の影

響で高騰していることに対して，市で対策を検討され

ているか伺います。

教育長

市長

市長

市長



令和４年第３回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第11】 瀬戸口 恵理 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 子育て支援

事業について

２ 学校現場の

負担軽減への

給食費の公会

計化について

来年４月の「こども家庭庁」創設に向けて，全国的に

子育て支援の拡充がされるなか，本市においても，市長

が目指す「子育てしやすいまち」のさらなる拡充に向け

て，当事者の立場から質問をいたします。

① ファミリーサポートセンター事業の進捗状況につ

いて伺います。

② 子育て支援センターの新しくなった一時預かりの

利用状況や利用者の感想について伺います。

③ 「こんにちは赤ちゃん訪問」について内容を伺いま

す。

④ 本市における未就学児の人数と，そのうちの「無園

児」の人数とその実態について伺います。

⑤ 「孤育て」にしない取組として，本市が現在実施し

ていること，また，今後の予定について伺います。

① 学校給食費の金額や補助の内容を伺います。

② 現在の市内の学校給食費の徴収状況を伺います。

③ 未納への対応について伺います。

④ 給食費無償化について伺います。

⑤ 公会計化した場合のシステム導入について伺いま

す。

市長

教育長



３ 「夢みる小

学校」の上映

会について

４ ハラスメン

ト防止条例に

伴う支援体制

について（条

例が 可 決の

時）

① 上映に至った経緯を伺います。

② 同様の学校を創設していきたいという想いや予定

があるかについて伺います。

③ 映画の冒頭の予告にあった「いただきます」や「い

ただきます２」も上映して欲しいと市内外からの要望

を耳にしますが，その予定について伺います。

① 県内初となるハラスメント防止条例の制定に至っ

た経緯や内容について伺います。

② 安心して相談できる環境づくりとして，どのような

支援体制を考えているか伺います。

③ ハラスメントを防止するためには，それぞれが共通

認識を持つことが大事だと考えるが，生きた条例とす

るために，今後どのような取組みを予定しているか伺

います。

④ 誰もが分かりやすいフローチャートや見える化し

て周知するための対策の予定を伺います。

教育長

市長



令和４年第３回 曽於市議会定例会 

 

一般質問通告一覧表 

 

質問者 【通告第12】  岩水 豊 議員 

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１ ＡＥＤの設

置について 
 
 
 
 
 
 
２ 学校管理者

の在り方につ

いて 
 
 
 
 
 
 

① 市内の公共施設にどれだけ設置されているのか伺

う。 

 

② 市内の民間の施設に設置されているのか伺う。 

 

③ ＡＥＤの設置場所の周知方法について伺う。 

 

 

① 学校長の業務内容について伺う。 

 

② 校内の高木の管理の在り方について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 


